

Autoren: Rauer, M.

Titel: Quantitative Usability-Analysen mit der System Usability Scale (SUS)

Jahr: 2011

Veröffentlicht auf: <http://blog.seibert-media.net/2011/04/11/usability-analysen-system-usability-scale-sus/>

Zugriff am: 17.7.2012

Laufende Nummer im Literaturverzeichnis: SUS [3]

Schlagwörter: System Usability Scale, SUS, Usability-Analysen

### **Kurzbeschreibung:**

Rauer beschreibt auf seiner Webpage die Anwendung der System-Usability-Scale Fragebogen auf sehr kompakte Weise. Er beschreibt den Aufbau, seine Anwendung und Auswertung und geht darüber hinaus auf seine Vor- und Nachteile ein. Rauer betont vor allem die schnelle Durchführung und Auswertung des Fragebogens als den größten Vorteil, warnt aber davor zu schnelle Rückschlüsse aus dem Ergebnis auf konkrete Usability-Probleme zu schließen. Der Fragebogen ist allgemein nur dafür geeignet, um eine schnelle Einordnung für die Güte hinsichtlich der allgemeinen Usability zu erlangen. Für diese Einordnung gibt Rauer Intervalle an, anhand derer es möglich ist, den SUS-Wert zu interpretieren.

Insgesamt gibt die Webpage einen schnellen Überblick über die Möglichkeiten der SUS. Allerdings gibt der Autor keine Quellen zu den Einstufungen der SUS-Werte hinsichtlich einer ersten Interpretation, dementsprechend sind die Aussagen mit Vorsicht zu behandeln und geben lediglich einen Hinweis zu weiterer Recherche. Nichtsdestotrotz eignet sich dieser Artikel als Zusammenfassung des bisherigen Kenntnisstandes, wenn weitere Hintergrundinformationen unabhängig von Rauer's Internetauftritt recherchiert wurden.

Erstellt von: Josephine Grauert, 346566